
VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 5

Il giorno 12 settembre 2020 alle ore 15, in modalità online attraverso la rete G-Suite, in

ottemperanza  alle  vigenti  disposizioni,  causa  emergenza  Covid-19,  mediante  avviso

scritto,  è  stato  riunito  un  Consiglio  d’Istituto  straordinario,  con  la  partecipazione  del

Sindaco  Fausto  Risini  sotto  la  presidenza  del  Signor  Locci  Marco,  per  discutere  il

seguente ordine del giorno, (convocazione prot. n. 7407 del 12/09/2020):

1. Riapertura della scuola in sicurezza – Emergenza covid-19.
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Verificati  i  presenti n. 17, il  Presidente dichiara valida e aperta la seduta. La Dirigente

chiede di aggiungere anche il punto “assicurazione studenti e personale scolastico a.s.

2020-2021.  Il  Consiglio  approva  all’unanimità.  Si  procede  alla  discussione  dei  punti

all’ordine del giorno.



Punto n. 1 Riapertura della scuola in sicurezza – Emergenza covid-19.

La Dirigente Marcucci inizia facendo una premessa: è stato conferito l’organico Covid con

un nuovo decreto, sono stati assegnati sei posti per collaboratori scolastici e due posti per

docenti alla Scuola dell’Infanzia.

Le modalità contrattuali dell’Organico Covid prevedono che il contratto inizi dal giorno di

effettiva presa di servizio e termini con la fine delle lezioni, però se ci dovesse essere

l’interruzione dell’attività  didattica  queste  persone verranno  immediatamente  licenziate.

Nella  nota  di  accompagnamento  dell’USR è  specificato  che  la  tempistica  per  queste

assunzioni sarà comunicata successivamente.

La Dirigente afferma inoltre di aver comunicato ad USR, mediante pec, la grave carenza di

organico e la decisione presa dal Consiglio nella precedente seduta, ma non ha ancora

ricevuto risposta.

Vista  la  situazione,  la  Dirigente,  propone  due  soluzioni:  riaprire  tutte  i  plessi  il  18

settembre.  Per  questa  data  non  si  può  garantire  il  personale,  però  si  creerebbe  una

finestra temporale per procedere con la stipula di un contratto con una ditta di pulizie per

garantire  la  sanificazione  dei  plessi.  Tuttavia,  ciò  non  risolverebbe  il  problema  della

sorveglianza e assistenza degli alunni con handicap grave. L’altra possibilità è quella di

un’apertura differenziata; aprire i plessi che non saranno sede elettorale direttamente il 24

e gli altri il 18. 

Interviene  il  Sindaco  Fausto  Risini,  ringraziando  il  Consiglio  per  la  partecipazione,

complimentandosi  con la  nuova Dirigente per  il  lavoro svolto  fino adesso.  Introduce il

discorso  dicendo  che  l’amministrazione  comunale  di  Città  della  Pieve  provvederà  a

mettere  a  disposizione  soggetti  della  Protezione  Civile,  persone  volontarie,  molto

preparate,  che sanno come rapportarsi  per  un  controllo  dei  ragazzi  e  bambini  che si

muoveranno all’interno dell’Istituto. Questo personale potrà garantire solo sorveglianza e

non  sanificazione  dei  locali,  in  quanto  questa  non  è  prerogativa  dell’Amministrazione



Comunale, perchè le disposizioni nazionali prevedono che l’azione di sanificazione venga

compiuta direttamente dalla scuola. Inoltre aggiunge di avere a disposizione due guardie

municipali, le quali avranno il compito di regolare il traffico del transito dei ragazzi nella

zona  della  rotatoria  vicino  all’Istituto  scolastico;  inserirà  due  soggetti  della  Protezione

Civile, uno zona fontanella dell’acqua, una in prossimità dell’attraversamento pedonale. Il

Sindaco afferma poi che l’amministrazione comunale predisporrà dei percorsi  al  fine di

creare minor contatto possibile fra i ragazzi dell’Istituto Calvino e quelli del Comprensivo.

Per  quanto  riguarda  i  trasporti,  in  accordo  con  l’amministratore  delegato  di  Busitalia,

verranno raddoppiate le corse dei pullman, permettendo così l’utilizzo all’80% dei posti

disponibili.  Gli  scuolabus,  visto  il  totale  degli  iscritti,  faranno  una  sola  corsa  perché

avranno la possibilità di contenere tutti i ragazzi.

Il Sindaco conclude dicendo che si renderà disponibile ad ogni forma organizzativa che il

Consiglio delibererà, abbandonando così la riunione alle ore 16. 

Alle ore 16.15 la Dirigente informa il Consiglio di aver ricevuto un messaggio dall’Ispettrice

Boarelli  dell’Ufficio  Scolastico  Regionale  e  chiede  quindi  di  fare  una  pausa  per  poi

riprendere la riunione alle ore 16.50.

Alle ore 16.50 riprende la riunione; la Dirigente informa il Consiglio che l’Ufficio Scolastico

Regionale le ha dato la possibilità di procedere con le convocazioni del personale Covid .

Lei stessa si  impegna a far partire le convocazioni sin da subito,  e a proseguire nella

giornata di  domenica. L’orientamento, quindi,  è quello di  far riaprire tutte le scuole del

comune di Città della Pieve il 14 settembre. 

Il  Presidente  Marco  Locci  e  tutti  i  membri  del  Consiglio  approvano  all’unanimità  tale

decisione.

Il Consiglio, all’unanimità approva con delibera n. 48.

Punto n. 2 - Assicurazione studenti e personale scolastico a.s. 2020-2021



La Dirigente chiede al Consiglio di approvare il rinnovo dell’assicurazione per gli alunni e

per tutto il personale per la copertura dei rischi di Responsabilità Civile, Infortuni, Tutele

legale ed assistenza alla società Ambiente Scuola srl per un importo complessivo delle

prestazioni  pari  ad  €  4.200,90 IVA inclusa;  ciò  in  considerazione  del  fatto  che sia  la

Dirigente che la DSGA uscenti hanno confermato di aver stabilito un ottimo rapporto di

fiducia con la società e che la stessa si è impegnata a mantenere lo stesso importo dello

scorso anno senza modificarne le condizioni.

Il Consiglio, all’unanimità approva con delibera n. 49.

Il Consiglio termina alle ore 17.30

Il Segretario verbalizzante                                                                   Il Presidente

    CHIARA CIPRIANI                                                                          MARCO LOCCI


